

SÜDKURIER

Murg

Bebauungsplan für Hotzenhaus

01.02.2012

Der Gemeinderat Murg hat am Montag den Entwurf eines Bebauungsplans für das Gebiet um das Hotzenhaus Zechenwihl beschlossen. Er soll unter anderem den Bestand des Kulturdenkmals und der benachbarten Streuobstwiese sichern.

Westlich des aus Richtung Hotzenhaus in die Zechenwihlstraße einmündenden Wegs sind zwei 520 und 670 Quadratmeter große Baugrundstücke vorgesehen. Der Wunsch der Eigentümer nach einem dritten lehnen Planer und Verwaltung ab, um eine zu dichte Bebauung und eine Beeinträchtigung des Hotzenhauses zu vermeiden. Das Regierungspräsidium Freiburg regte an, die Einmündung des Wegs in die Landstraße nach Oberhof zu sperren, damit können sich Plasner und Verwaltung aber nicht anfreunden. Der Entwurf des Bebauungsplans Bühl Nord liegt jetzt einen Monat zur Einsichtnahme im Murger Rathaus aus.